

## CAPITAINE CRÉATURE ET LE MÉDECIN DE MARS

par Hamil Edmonton  
Roman complet de la longueur d'un livre !

DU BRUIT ! DE LA MALADRESSE !! DU MÉLODRAME !!!!

\*\*\*\*\*

Le Capitaine Créature était dans son laboratoire sur le soleil (*Qu'est-ce que c'est que ça ? Comment pourrait-il vivre sur le soleil? Ne me demandez pas. Je vous assure que je ne sais pas*). Il lisait un livre intitulé "Les A B C de la Science". Le Capitaine Créature venait d'atteindre une partie particulièrement intrigante du livre - Comment fabriquer votre propre moteur électrique - lorsque Slag, son robot, trébucha sur l'Oeil et tomba dans un cliquetis terrible.

Le Capitaine Créature sauta sur ses pieds, se cogna la tête contre le plafond et commença à jurer horriblement, tout en fracassant Slag avec une masse. En peu de temps, cependant, il fut épuisé, car il s'adonnait à boire, fumer et autres vices. Sa santé était catastrophique !

« Mon cœur! » croassa-t-il faiblement, s'enfonçant dans son fauteuil à bascule. Instantanément, Blotto, le fongoïde synthétique, se précipita avec une énorme seringue hypodermique et injecta au Capitaine Créature plusieurs litres d'adrénaline.

Alors qu'il était assis là, se reposant, le Capitaine Créature passa en revue, dans son esprit (*si si; il en avait un !*) les circonstances qui l'avaient conduit à son existence actuelle. Il se rappelait les histoires encore vives de l'Oeil sur la façon dont ses parents avaient été expulsés une nuit d'août étouffante par un propriétaire au cœur froid

« Et seulement parce que leur loyer était en souffrance depuis trois ans ! » se dit-il amèrement.

Ses parents s'étaient alors enfuis vers le soleil, où ils avaient construit le laboratoire exigu six par huit dans lequel vivait désormais le Capitaine Créature.

De la Terre, ils avaient apporté avec eux, ce cube en verre rempli de whisky contenant l'Oeil, qui avait été dérobé à un vieil ivrogne mourant. Capitaine Créature avait appris de l'Oeil presque tout ce qu'il savait !

Peu de temps après leur arrivée sur le soleil, le père du Capitaine Créature construisit Slag, le robot, à partir de vieilles boîtes de conserve et d'un moteur Victrola. Dans cette difficile entreprise, il avait été habilement aidé par l'Oeil.

Plus tard, ils ont cultivé Blotto, le fongoïde synthétique.

Deux ans après la naissance du Capitaine Créature, le propriétaire vint sur le soleil parce qu'il ne percevait plus le loyer depuis trois ans, et de colère abattit les parents du Capitaine Créature.

Lorsque le Capitaine Créature atteignit l'âge de vingt et un ans et que l'Oeil lui raconta l'événement malheureux, il pesta. Quand il fut plus âgé, il réalisa à quel point le meurtre de ses parents avait été horrible. Il se promit de venger leur mort en anéantissant le crime. Il alla voir le président de la Fédération Solaire et offrit ses services.

« Chaque fois que vous aurez besoin de moi dit-il, mettez une bougie devant la fenêtre ! »

Ainsi, lorsque l'ennemi juré le Comte Yer Cash, menaçait de faire sauter la Lune, le président mit une bougie devant la fenêtre.

Malheureusement, le Capitaine avait omis de lui dire que la bougie devait être allumée, du coup le Comte fit exploser la Lune en morceaux.

Cependant, le Capitaine Créature remédia rapidement à la situation. Il accrocha une immense ampoule électrique dans le ciel (*À quoi avait-t-il pu l'accrocher ? Comment le savoir ? Arrêtez de poser des questions idiotes !*)

Le Capitaine fut sorti de sa rêverie par Blotto, qui pleurait sur un Slag déglingué

« Pauvre Slag ! bafouilla le fongoïde, Mon meilleur ami »

« Oh arrête ! grogna le Capitaine Créature, tu me mouilles les pieds ! » Et, en effet, les larmes du fongoïde avaient formé une grande flaque de 5 centimètres de profondeur.

Blotto se tourna vers le Capitaine Créature les yeux suppliants. « S'il-te-plaît, siffla-t-il, S'il-te-plaît répare le pauvre Slag ! »

« Oh, très bien » dit le Capitaine en bougonnant. Il prit un rouleau de scotch et de la ficelle agricole et se mit à l'ouvrage.

Après plusieurs heures d'un labeur extraordinaire, il termina finalement cette difficile besogne. Prenant une manivelle sur son établi, il remonta le moteur du robot et recula pour admirer son œuvre.

« Mieux que neuf » marmonna-t-il.

« Et tu ne plaisante pas » grinça l'Oeil.

Après s'être balancé pendant quelques minutes, Slag fit deux pas en avant et trébucha de nouveau sur l'Oeil ! Des pièces volèrent partout dans le laboratoire.

« (censuré) », s'écria le Capitaine Créature.

Regardant l'Oeil, il gronda de façon accusatrice « Tout ça, c'est de votre faute ! Pourquoi est-ce que vous devez toujours traîner par terre ? »

« Toute autre position ne lui semblerait pas naturelle ! » siffla Blotto sarcastiquement.

Ignorant leurs remarques, l'Oeil roula vers la fenêtre (il était monté sur des patins à roulettes pour pouvoir bouger).

« Regardez ! grinça-t-il avec excitation, la bougie brûle ! »

En entendant son cri, le Capitaine Créature et Blotto se précipitèrent éperdument vers la fenêtre. Effectivement, la bougie allumée apparaissait clairement.

« Youpiiii ! cria le capitaine, Action! »

« Slag ! Sors le Vomi ! »

« Tu ne te souviens pas ? Blotto respira bruyamment dans son oreille, Slag est cassé ! »

« Oh là là ! gémit le capitaine, ça pourra jamais le faire ! Seul Slag sait piloter le Vomi. »

Alors, avec un soupir désespéré, il prit un autre rouleau de scotch, trouva un peu plus de ficelles agricoles et recommença à réparer Slag de sorte que le robot puisse sortir le Vomi.

Le Vomi, vous savez, était le merveilleux vaisseau spatial du Capitaine Créature, qu'il s'était construit à partir de caisses d'oranges, de scotch, de ficelles agricoles et de pièces détachées de Ford A qui avaient été mises au rebut. Il était propulsé dans l'espace par une hélice (*Aha! Vous revoilà ! Le Capitaine Créature savait que l'hélice ne fonctionnerait pas dans un espace vide, donc il transportait toujours un gonfleur à pneu, qui était disposée de manière à faire jaillir l'air devant l'hélice. Slag et Blotto pompaient à tour de rôle.*)

Le Capitaine, affaibli par le manque de sommeil, répara et remonta enfin le robot. « Slag, murmura-t-il faiblement, Sors le Vomi ! »

« Bien sûr, chef, grinça Slag de sa voix haute de fausset, Tout de suite ! » et il se dépêcha d'obéir aux ordres du Capitaine.

Quand Slag eut traîné la navette, ils montèrent tous à l'intérieur. Le Vomi grinça de façon inquiétante, mais le Capitaine Créature avait-il peur ? *Vous avez parfaitement raison : il avait peur !* Cependant, son assurance avait payée ; ils démarrèrent le moteur et décollèrent, laissant derrière eux un nuage de fumée qui obscurcit le soleil pendant trois jours.

« Je t'avais dit que le carburateur avait besoin d'être ajusté ! » se plaignit Blotto.

« Je n'y peux rien, grommela le Capitaine, le type demandait une fortune pour le réparer, et tout ce que j'avais, c'était dix cents, deux capsules de bouteilles et une demi-douzaine de jetons fiscaux du Colorado. »

« Oh. Donc tu étais à Denver toi aussi » observa l'Oeil d'un air narquois.

Le Vomi traversa l'espace à un rythme effréné, et bientôt le petit groupe d'aventuriers intrépides approcha de la Terre. Alors qu'ils tournaient pour atterrir, la catastrophe survint ! Le moteur tomba du Vomi et chuta dans l'océan ! Impuissant, l'engin descendit en piqué et s'écrasa à travers la fenêtre du bureau du Président.

« Bien! tempêta le Président, alors qu'il se glissait hors de l'épave, Qu'est-ce qui vous amène ici ? »

« La bougie, bien sûr » grinça l'Oeil.

« La bougie ? Je n'ai pas allumé la bougie, s'exclama le Président. Oh, je sais, continua-t-il avec prestance, vous avez dû voir l'allumette que j'ai utilisée pour allumer mon cigare ! »

Le président fut interrompu à ce stade par un horrible et profond gémissement, et le Capitaine Créature quitta l'épave en titubant.

« Slag, Blotto, gémit-il, pointant un doigt tremblant vers le Président, attrapez-le ! Ce n'est pas le Président, c'est le néfaste Dr. Alle Corn, de Mars !!! J'ai reconnu son déguisement dès que j'ai posé les yeux sur lui. »

Le robot et le fongoïde se jetèrent frénétiquement sur le faux président, mais c'était trop tard. Il s'était déjà volatilisé. Le Capitaine Créature, malade de déception et de frustration, s'effondra sur le sol.

Après avoir relâché le vrai président (il avait été enfermé dans le tiroir du bas de son bureau par le Dr Corn), Slag, Blotto et l'Oeil réparèrent le Vomi. Enfermant le Capitaine qui délirait dans le compartiment à bagages, ils regagnèrent leur laboratoire sur le soleil.

Fin

\_ \* \_ \* \_ \* \_ \* \_ \* \_ \* \_ \* \_ \* \_

Prochain numéro à venir !!!

avec plus de  
BRUITS ! MALADRESSES !! MÉLODRAMES !!!

**LA QUÊTE DU CAPITAINE CRÉATURE**